

# Mártires por la familia

## Jugarse la vida

### Personajes que han dado la vida

En el mundo hay muchas personas que han amado de verdad y han dado la vida. Son los que hacen que el mundo siga adelante ... ¿Conoces a estos personajes? ¿Qué te dice lo que dicen?



**Jesús de Nazaret**

"Amaos unos a otros como yo os he amado"

**Josep Manyanet**

"El que juzga a otro sin fundamento, atropella la caridad y ofende la justicia"



**Teresa de Calcuta**

"El fruto del amor es la entrega a los demás"



**Sebastià Llorens**

"El matrimonio se ha de fundar en un amor de duración eterna."

**Jaume Puig**

"La amistad sí, el pecado no."



Nombre y apellidos				Curso y clase	
	Jesús de Nazaret	Josep Manyanet	Teresa de Calcuta	Jaume Puig	Sebastià Llorens
Donde nació					
Escribe la frase de cada personaje					
Explica qué significan las frases					
Explica el párrafo de Jugarse la vida					

## JUGARSE LA VIDA

No siempre resulta cómodo creer y vivir tal como Jesús nos ha enseñado a los cristianos.

¿Quién de vosotros no ha recibido una burla por haber hecho alguna obra buena? (perdonar a alguien, ir a misa o a catequesis, etc...).

Actualmente, en varios países del mundo, hay cristianos que son perseguidos, marginados e incluso asesinados por el hecho de ser cristianos. (p. ej. Pakistán, Nigeria, Egipto, Irak, China...)

En épocas pasadas, ha habido persecuciones religiosas en que los cristianos han tenido que afrontar con gran fortaleza su fe, hasta el punto de dar la vida. (p. ej: durante el Imperio Romano, y durante los siglos XVIII y XIX en Corea, Japón, África...)

Los que han dado la vida por causa de su fe, la Iglesia los proclama "MÁRTIRES", que significa "Testigos de la fe".

En nuestro país, no hace mucho tiempo, durante la Guerra Civil española de los años 1936-39, también hubo una persecución religiosa en la que fueron asesinadas muchas personas por el hecho de creer, vivir y enseñar la fe cristiana. Muchos de ellos eran sacerdotes, religiosos; y también gente que estaba muy vinculada a las parroquias, grupos, asociaciones cristianas... incluso hubo jóvenes que murieron a causa de su fe. También se destruyeron y quemaron muchas iglesias e imágenes religiosas.

Todos estos también son mártires. Serán proclamados mártires el próximo domingo 13 de octubre en Tarragona.

De entre los Hijos de la Sagrada Familia, que enseñaban en las escuelas del P. Manyanet durante la persecución religiosa de la Guerra Civil española, murieron 19 religiosos y un exalumno del colegio Santa María de Blanes. A ellos los proclamamos "MÁRTIRES DE LA FAMILIA".

Esta proclamación del martirio, no se hace para denunciar el mal que tuvieron que sufrir, sino para honrar la grandeza de su fe, y también por cómo afrontaron esta dura prueba: con caridad y perdonando a sus perseguidores y asesinos.

Y nos quiere enseñar a nosotros que, como Jesús y los mártires, debemos hacer el bien en toda ocasión, por amor a Jesús y a los demás, a pesar de las incomprensiones que podremos sufrir en alguna ocasión por actuar como cristianos.

Y que siempre, debemos respetar las creencias de los otros, para convivir conjuntamente con concordia. Y debemos perdonar los que nos han ofendido.